



DONACIÓN CAT MONTECARMELO

Madrid, 13 de febrero de 2015

Estimados vecinos del Barrio Montecarmelo:

Desde la Fundación Banco de Alimentos de Madrid, quiero darles las gracias, por el donativo de 1.602,70 euros.

La Fundación Banco de Alimentos de Madrid atiende a más de 536 Entidades Benéficas. El pasado año, más de 15 millones de kilos fueron distribuidos entre estos centros asistenciales. Desde sus comienzos hace ya 20 años, casi 130 millones de kilos de alimentos han sido distribuidos entre las personas más necesitadas en la Comunidad de Madrid.

Les reitero mi agradecimiento, por este gesto que han tenido, de solidaridad hacia los más necesitados.

Atentamente

Fdo. Francisco García González
Vicepresidente

Fundación Banco de Alimentos de Madrid
Premio Príncipe de Asturias a la Concordia
Medalla de Plata de la Comunidad de Madrid